
ПРОТОКОЛ №б

заседания общественной комиссии по обеспечению реализации
приоритетного проекта «Формирование комфортной городской среды» на

территории муниципального образования город Гороховец в 2021 году
г. Гороховец, 02.07.2021

ул. Ленина, д. 93 10:00

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ:
Первый зам. главы администрации района — А.А.Картинкин

ПРИСУТСТВОВАЛИ:

зав. отделом ЖКХ МУ «Управление городским хозяйством»
депутат Совета народных депутатов МО г.Гороховец
председатель домового комитета ТОС ул.Строителей д.7
зав. отделом архитектуры и строительства

Зав. отделом ЖКХ, транспорта и связи
Директор 000 «ЖилЦентр>>
Директор МУ «Управление городским хозяйством»
Директор 000 «ГУК»
Директор 000 «Дом-сервис»
Председатель совета многоквартирного дома №41 по
ул.Полевая в г.Гороховце

Л.В. Горячева
Н.П. Гребнова
Н.В. Соколова

И.А. Соловьев

С.В.Сененко

Ю.А. Климов

А.А..Егоров
Н.В. Токарева

В,Ф.Казоря

В.М.Графов

ПОВЕСТКА ДНЯ:

Утверждение ежемесячного отчета о реализации мероприятий по
формированию комфортной городской среды по состоянию на 01.07.2021.

СЛУШАЛИ:

Л.В. Горячева — доложила о ходе реализации программы «Формирование
современной городской среды» в 2021 году.

По состоянию на 01.07.2021 года работы по благоустройству ул. Братьев
Бесединых (1 этап) (на сумму 9979263,16 рублей) выполнены на 90 процентов.
Все возникающие вопросы решаются в рабочем порядке. Ежедневный контроль за
ходом работ осуществляется силами 000 «ВИК>> (подрядчик по муниципальному
контракту на оказание услуг по строительному контролю (техническому надзору))
так и работниками МУ «Управление городским хозяйством». По второму этапу
благоустройства (контракт на сумму на сумму 575 999,17 рублей) процент
выполнения работ составляет 5 процентов от общего объема работ.

Экономия в размере 106,09 рублей будет возвращена в федеральный и
областной бюджеты.

Принято решение:

Утвердить прилагаемый отчет о реализации мероприятий по формированию
комфортной городской среды по состоянию на 01.07.2021.

Вести ежедневный контроль за ходом выполнения работ по ул.Братьев
Бесединых.

Принято единогласно.

Председатель А.А.Картинкин

Секретарь Л,В. Горячева


